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Verkehrssituation auf Lichtscheid 

Anfrage der CDU-Fraktion vom 20. Juli 2005 

 

 

Sehr geehrter Herr Jaschinsky, 

 

die CDU-Fraktion beantragt, die Verwaltung der Stadt Wuppertal möge in der 

nächsten Sitzung des Verkehrsausschusses umfassend über die Verkehrssituation 

auf Lichtscheid berichten und darüber hinaus folgende Fragen beantworten: 

 

1. Welche konkreten Möglichkeiten sieht die Verwaltung grundsätzlich durch 

bessere Beschilderungen, mehr Verkehrskontrollen und bauliche Veränderungen 

zu einer Verbesserung der Verkehrssituation auf Lichtscheid und insbesondere 

auf der Oberen Lichtenplatzer Straße zu kommen?  

 

2. Gibt es von Seiten der Verwaltung bereits konkrete Überlegungen zur 

Verbesserung der dortigen Verkehrssituation? Wenn ja, in welchem Planungs- 

bzw. Abstimmungsstadium befinden sich diese? 
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3. Könnte eine Neubeschilderung der Kreuzung Oberer Lichtenplatzer Straße / 

Scharpenacker Weg mit Hinweisschildern "Bei Rot hier anhalten" zu einer 

Verbesserung des Verkehrsflusses auf dem Scharpenacker Weg führen? 

 

4. Besteht aus Sicht der Verwaltung die Möglichkeit, den Inhaber des Baumarktes 

aufzufordern, die Einfahrt zum bestehenden Wareneingang zu vergrößern, um 

künftig zu verhindern, dass es durch aufgrund der Enge der Einfahrt derzeit 

notwendigen Rangierens längerer LKWs zu längeren Wartezeiten für Autofahrer 

auf der Oberen Lichtenplatzer Straße kommt? 

 

5. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, verstärkt Maßnahmen zur Durchsetzung 

von Vorschriften der Straßenverkehrsordnung - z.B. Durchsetzung der 

Parkverbote für Sichtweite auf der Höhe Ausfahrt Schliemannweg und 

Durchsetzung der Durchfahrtverbote Schliemannweg zwischen Scharpenacker 

Weg und Obern Lichtenplatzer Straße - zu ergreifen? 

 

 

Begründung: 

 

Die Verkehrssituation auf Lichtscheid wird nicht nur von den dortigen Anwohnern als 

äußerst unbefriedigend empfunden. Auch der Durchgangsverkehr leidet unter den 

massiven Verkehrsbelastung. Vor einer eventuell möglichen weiteren Beplanung des 

Gebietes sollten die generellen Bedingungen für eine Verbesserung der 

verkehrlichen Voraussetzungen auf Lichtscheid sowie die Kosten für die umgehend 

erforderlichen notwendigen Verbesserungen der aktuellen Situation 

zusammengestellt werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Bernhard Simon  

Fraktionsvorsitzender 
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